

ASPIRASI WARGA

Programnya Realistis, Warga Dusun Birue Makin Mantap Pilih Dokter Ulfah-MHG

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.ASPIRASIWARGA.COM

Nov 11, 2024 - 07:01



BARRU- Usai melakukan kampanye tatap muka didusun Barang, desa Tompo, calon bupati (Cabup) Barru nomor urut 2 Dokter Ulfah kembali melanjutkan safari politiknya, didusun Birue, desa Siawung, kecamatan Barru, pada Ahad (10/11/2024).

Dalam kegiatan tersebut, Dokter Ulfah didampingi tokoh masyarakat Herman Agus, dan disambut hangat sejumlah tokoh masyarakat dan ratusan warga Birue.

Dihadapan warga, Cabup Barru Dokter Ulfah yang berpasangan dengan Cawabup MHG ini memaparkan berbagai program yang menyentuh langsung kebutuhan masyarakat.

Diantara seluruh program yang dipaparkan calon pemimpin muda ini, program bantuan seragam dan perlengkapan sekolah yang banyak diminati para kaum ibu-ibu yang hadir dalam kampanye tatap muka tersebut.

“Saya memohon doata semua agar Pilkada 2024 diberikan kemudahan serta kelancaran. Tanpa bantuanta juga, tidak mungkin saya bisa memimpin Kabupaten Barru,” ungkap Dokter Ulfah.

Sementara itu, salah seorang tokoh pemuda dusun Birue yang akrab dipanggil Puang Kelo mengungkapkan bahwa seluruh program yang telah dipaparkan oleh Paslon nomor 2 Ulfah-MHG sangat realistis.

Menurutnya, program yang paling dibutuhkan oleh masyarakat Birue diantaranya adalah bantuan seragam dan perlengkapan sekolah serta asuransi pertanian dan peternakan.

"Tentu saja kami warga Birue semakin mantap memilih Paslon 2 Ulfah-MHG", ujarnya.

Derasnya gelombang dukungan ke dokter Ulfah-MHG, tidak membuat pasangan nomor urut 2 ini Jumawa. Dokter Ulfah-MHG tetap rendah hati dan konsisten melakukan kampanye politik dengan menjunjung tinggi Pilkada damai.

Dalam berbagai kesempatan kampanye, dokter Ulfah maupun MHG senantiasa meminta doa masyarakat Kabupaten Barru dalam menghadapi kontestasi Pilkada yang semakin dekat.

“Kalau kami menang, kita bisa tagih janji dokter Ulfah-MHG. Insyallah apa yang kami semua programkan akan kami realisasikan,” kata dokter Ulfah.

Selain memohon doa restu dari masyarakat, dokter Ulfah juga menyampaikan harapan dan komitmen mereka untuk memajukan daerah berjudul Colliq Pujie.

Mantan direktur RSUD Barru yang dikenal luas dekat dengan masyarakat, menyampaikan rasa terima kasihnya atas dukungan yang ditunjukkan masyarakat selama masa kampanye

“Kami memohon doa restu dari seluruh masyarakat Barru agar kami dapat menjalani kontestasi Pilkada ini dengan lancar dan sukses. Kami berkomitmen untuk bekerja keras demi kesejahteraan dan kemajuan Kabupaten Barru,” tuturnya.

Dokter Ulfah menambahkan akan terus berjuang untuk mewujudkan visi dan misi yang mencakup peningkatan kualitas pendidikan, layanan kesehatan, pertanian hingga infrastruktur Barru ke depannya.